



Reporta Japón récord histórico de visitantes extranjeros

Description

El Gobierno de Japón celebró hoy la visita de más de 33 millones de ciudadanos extranjeros durante los primeros 11 meses de 2024, un registro superior al total de 2019, considerado el mejor hasta ahora.

El resultado indica una magnífica recuperación de la industria sin humo del país tras la caída mundial ocasionada por la pandemia de la Covid-19.

Hasta el momento, el acumulado se calcula en 33 millones 380 mil visitantes y todavía falta sumar los de diciembre, pero ya con tal resultado el récord anual anterior fue superado en un millón 500 mil turistas.

El mes precedente, cerca de tres millones 190 mil personas de otras nacionalidades visitaron el país del sol naciente, expuso la Organización Nacional de Turismo de Japón en un informe.

La cadena pública japonesa de medios NHK, resaltó que el Gobierno japonés se propone aumentar el número anual de visitantes hasta 60 millones, para 2030, sin embargo, debe hacer frente al sobreturismo con medidas concretas, pues la concentración de visitantes en los lugares más populares está afectando la vida de los residentes.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024